

Alzette Belval : le fonds Ville de demain lance l'écocité transfrontalière

by **Le Moniteur** - mardi, janvier 22, 2013

<http://correspondances.fr/alzette-belval-le-fonds-ville-de-demain-lance-lecocite-transfrontaliere/>

La préfecture de la région Lorraine, l'Etablissement public d'aménagement (EPA) Alzette Belval et la Caisse des dépôts et consignations ont conclu le 18 janvier dernier un partenariat qui place en phase opérationnelle l'écocité Alzette Belval, à la frontière luxembourgeoise. Le fonds Ville de demain financera à hauteur de 836 500 € les études d'un montant de 2,3 millions d'euros, dont l'EPA financera le solde.

Retenue dans le cadre de l'appel à projets « Ecocités » en 2009, puis classée Opération d'intérêt national en 2011, la future agglomération transfrontalière doit faire émerger 8 000 logements neufs et faire de la friche de Micheville, à cheval entre la Moselle et la Meurthe-et-Moselle, un laboratoire urbain. Les études d'assistance à maîtrise d'ouvrage et d'ingénierie, qui dureront 18 mois, englobent la construction à haute performance environnementale, la production d'énergie solaire, les déplacements alternatifs et la protection des espaces naturels remarquables.